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Ｈ２６／9／27.28 市松文化祭 2004美術部展示無事終了！ 

たくさんのご来場有難うございました！ 

  

 

工芸室の展示会場。顧問の指示がなくとも部員で話し合い作り上げました！ 

３年生は最後ということもあり、思い入れが半端ではないです。 

 

  

 

今年初めての試みとして、自作の「絵ハガキ」（１枚５

０円）「コースター」（１枚１００円）を販売しました。 

完売続出の思いがけない売れ行きにびっくり！ 

 

部員全員でつくったドーナツ。 

５月の地区展にも出したものです。 

IICCHHIIMMAATTUU  AARRTT  CCLLUUBB  



  

今年初めての試みで、工芸室の展示だけでなく、工芸室前の廊下の壁に展示レールを取り付け、廊下の壁２面にも展示し、

見やすくしました。 

  

今年の看板は、黒板をモチーフとしました。 夏休みにやった陶芸作品も展示しました。 

  

３年生のＡさんの作品。めがねをのぞくと中に丌思議な絵が… 

 

 

 

絵ハガキ代表作 

 

 



  

今年も「革ブレスレット」の売れ行きは好調でした！ 

名前などの希望の文字をアルファベットで打ち付けて販売しています。 

  

特に一般公開日は大盛況で嬉しい限りです！ 

  

  



 

  

２０１４年美術部。最後の集合写真。この中から３年生７人もいなくなってしまうなんて… 

  

  

  

＜２０１４文化祭を終えて＞ 

反省会では、革ブレスの文字うちのミスをなくしたい、会計のミスをなくすために、出納長の記録をもっと確実にする

など、部員全員で真剣な話し合いが行われました。毎年その代の良さを最大限に出せる文化祭にできたらいいと思います。

１，２年生はしっかり引き継いで来年も頑張ってください。 

そして、来年はぜひたくさんの新入生が美術部に入部してくれることを願っています。 

皆様のお蔭で素晴らしい文化祭となりました。ありがとうございました。 


